

Die Realschule Bergneustadt ist Fußball - Kreismeister der oberbergischen Schulen

Am 08.03.2013 fand die Endrunde der Kreismeisterschaft im Fußball für die Wettkampfklasse III (Jg. 1999 - 2001) auf dem Kunstrasenplatz in Marienheide statt.

Durch drei überzeugende Siege gegen die Gesamtschule Waldbröl (5:1), das St. Angela Gymnasium Wipperfürth (2:1) und die Gesamtschule Marienheide (3:0) sicherte sich die Mannschaft der Realschule Bergneustadt völlig verdient die Kreismeisterschaft der oberbergischen Schulen.

Wir gratulieren dem erfolgreichen Team und ihrem betreuenden Lehrer Hans Nettersheim und drücken schon jetzt die Daumen für die nächste Runde auf Bezirksebene.



Die erfolgreiche Mannschaft der Realschule Bergneustadt (hintere Reihe v. l. n. r.): Justin Hupperz, Darvin Dresbach, Jannis Büscher, Emre Manap, Egemen Eryetli, Onur Erdem, Yunus Manap; (vordere Reihe v. l. n. r.): Noah Frohne, Erik Bonrath, Volkan Yilmaz, Kaan Yilmaz, Noah Müller)